



**Universidad del Sureste
Campus Comitán
Licenciatura en Medicina Humana**

Controles de lectura

Alex Peña Xochitiotzi

2° “B”

PASIÓN POR EDUCAR

Interculturalidad y salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Hto Unidad

Alex Peña

Medicina Alternativa y Similar

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz
Alex Peña

Panaceo era la hija de Asclepio y Escoria su
ramona supremo la que curó todo, en humanos
de hijos ellos donaron entre otros dones como
hipocrites se juntaron, en la edad media los
alquimistas hacen experimentos de panacea
reservando mitico medicamento cuyo de curar
todo los enfermedades, ademas de la nombre de
panacea o antitodo al medicamento que le
atribuye curar para curar deudas experimentos
podia pensar que al final de lo devalo del
tirer milenario de nuestro en los medicamentos
alternativos en nuestro mundo y en el mundo
pueden solo parte de la historia o del
pobrero, sin embargo celigeros como el
agua de flor de pascua como la Santa
de cuba no hace mucho que dijeron de
ser noticia en un intercambio y otra como
el naranjo jileno aunque desde mucha
hacemos de cien años continua vendiendo en
bien negocio de poner de boda ello de su
importancia de su ausencia de enfermedad
es mas los panaceas y las drogas
estan en plena auge y bien trabajadas
En la actualidad existen varios existen
enfermedades dedicadas a la venta de
medicamentos cuya propaganda hace
pensar en la panacea de la enfermedad

productor mayor, segun todo lo auto
mentionado el inicio de panzer es un
libro e escrito, donde tiene la cara con todo
lo expandido el cual ha sido baneado y
perseguido por la mayoria de los obsequiantes
un grupo muy sencillo por el alquiler
mayor que el cumple lo que se pide
pero es el que xerrizo, si obviamente
al punto q poda奴奴奴奴奴奴奴奴奴奴奴奴
nada q lleva a la muestra atlantica
de q el q es un rayo q gire a su alcance
y el muchisimo muchisimo q se qie algo
que no solo pide q se cumpla q se pague
sino qie a algo q la mayoria paga hasta
lo mejor qie como tal qe qie
medita q lo pague por antroposion
la mayoria qe qe qe qe qe qe qe qe qe
no solo un poco del muchisimo qe qe qe
cuadre o como qe qe qe qe qe qe qe qe
comer por algo no obviamente qe qe qe
poco pague qe qe qe qe qe qe qe qe qe
casi qe
la mayoria qe qe qe qe qe qe qe qe qe
mucha qe qe qe qe qe qe qe qe qe
por qe qe qe qe qe qe qe qe qe
qe qe qe qe qe qe qe qe qe qe qe qe qe

Venía en particular parecía ser donde hace
más de un siglo nació de la sombra
mundial de los charlatanes, presuntamente
pero en nuestro país donde se acuñó
el término "metálico" derivado del
apellido del maestro judío y globo
reyuel Juan de Münich York quien
Méjico a Méjico entre 1864 y 1879 a
través del presidente de Méjico en un
banco con bandera y moneda y que
después de ejercer su profesión en
pueblo y en la ciudad de Méjico organiza-
rizaron otros misioneros como lo había
ejercido. Otro contemporáneo de este
personaje prego el conde Ulises de
Sagasta (El tento) y sus hijos
quienes aprobaban yr posesión del
título real oportuno ayerella que no
les atubayó a los reyes bautizantes por
en su nombre de la reina XI al XVIII se
dijo se apodó y el nombre de suya que
dijo tener el don de curar enfermedades
de espíritu con salitre, en la
otra charlatanería de mucha gente el
XX en Méjico se inventaron mucha tal
pachita.

Reflexología y Vida

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

Alex Pérez Díaz

Reflexología

Es una terapia con orígenes en China, alrededor del año cuatromil antes de Cristo, datando el primer año 2330 antes de Cristo en Egipto. El Dr. H. Fitzgerald la entrelaza a principios del siglo XX y propone que existe una relación directa entre los diferentes órganos del cuerpo como el pie y los órganos del cuerpo humano, avanzó en esta idea, dibujando las zonas reflejas en el pie que corresponden con cada parte anatómica del mismo, los impulsos nerviosos pueden bloquearse cuando uno empuja. Hacía un desequilibrio de la función, se demuestra que la aplicación de una presión sobre determinados puntos de los pies reactiva el flujo sanguíneo y los impulsos nerviosos, y conduce a una liberación de toxinas y endotoxinas lo que facilita una palidez o pálida de la piel y crea una generación de bicuentes, teniendo influencia sobre todo los sistemas y órganos del cuerpo humano desde tres puntos de vista distintos: Físico, Mental y Emocional, cuando se pulsa suavemente un desbloqueo, estimulando y mejorando la circulación y el control físico tiene un efecto terapéutico en el cuerpo, la ictus, la artritis, la cumbre y dolores incluyen un bloqueo de energía y desequilibrio lo que se debata al desequilibrio de actividad de calcio y de ácido urico que perdido su valor durante la acción de reflexología.

Musico. Junto del tambo nato nato del que se atañe
El nació en un sistema de pensamiento de origen
apícano que se fue estructurando en torno a
particular como un resultado de la extinción
y la soledad de anterior, la posterior de los
antiguos nacions apícanos fueron multiplicados
y se expandieron a lo largo de los dos ríos de Bolivia
de los cuales el Beni en Potosí se sabe que durante
ese tiempo, los caceros procedían de tres areas
culturales paraguayas, la ceremonia: Al sonar los
tambos es momento de la ceremonia, la percusión
de los tambos es semejante a una explosión
de los explosivos. El objetivo de la ceremonia es
restablecer los lazos que unen a los huaycos con
el caballo y por eso que no danzaron
sobre tierra de suelo y brinco hasta la
que se le pone en suelo al yegua, donde
brillan, bailan, realizan actos religiosos, como
bajar entre otras culturas que en todos se
realizan sacrificios, los cuales son presentados en
una variedad de operaciones. En su mayoría
esta grande el drenamiento de sangre del animal
siendo la sangre el punto más poderoso
preparación es punto que el periodo de
preparación de la ceremonia el rito de la
expansión previendo a invocar la fuerza principal
que es dentro de la base del huayco.

El temor, la persecución, la castiga desobediente o el
machismo que exhiben los dioses impulsa un
carácter sumamente tímido a esta religión que
hunde sus raíces en actos cotidianos y sencillez. Por lo
tanto se lleva a la cuenta q la lluvia resulta en las
exhortaciones q se sucede a lo largo del
año litúrgico ostentando el concepto de
templo no es propio de esta religión
sino más bien de copadura autorizada
así q no son su estela y ni impulsan
sociología. Un homólogo es el vromba del sertuorio
mistic o un centro religioso q se preocupa no
comercio q con el poder q se confabula en
otro tiene los quebridos de la sangre
grande (Padre exterior), el nudo, la descomunión
y la ornamentación de los vestidos q se
constituyen en sertuorio recto de los
recursos económicos del sacerdote y en
menor grado de su emergencia, su
gestos o del que los atañen a los
dioses lo único q se pregunta reconoce con
trayecto q es el sentido, especie de
espacio, cuenta, cobertura, abierto en la d.
y que los danza y lo permanezca al
abrirse el su antigüedad. El ladrillo q la paga
o de quemado q resiste por tener parte
protectora de colores y matizadas rosas.

Iudío

El iudío es una religión muy conocida desestigmatizada y expenetrada por los romanos, los libios, el iudío heleno, pero solo una religión humana y tuvo un conjunto de tradiciones que tuvieron un gran impacto en el mundo griego al serlo heleno en los momentos de crisis y la mitra de la desesperanza como el nacimiento del cristianismo y predominaba el culto de los dioses y numerosos dioses del mundo no solo era una religión o algo que no tenía mucho significado para el griego sino que algo que se creía en el mundo griego como una mitra de los dioses de la mitra, hoy en día que todo lo mezquino y bello. Al decir como Martín explícame otra cosa del para alegrías rituales para el mundo griego o mundo de hoy en día por solo retener en cada parte por fundamento como algo para probable del dios que para su culto o culto griego probablemente probable o de culto o de culto del griego no se mezcló en momento de hoy en día, en el que hoy en día se celebra el mundo griego por conseguir reinar o gobernar el mundo de hoy en día como mitra mayor autor y gobernante de este mundo gobernante como algo muy que religioso sino como algo abierto y que a través del pecado gobernando de algún tipo de salvación o transformación vía

allegada. En moltu medida qd. tuden lo que se manuon en el pueblu, no es otra cosa mas qda la difusión o la cultura de diodos de la naturaleza como se conoce en la mayoria de los ritos aprecian los qudios de manu popularizado son los dulodios que se representan como interpretacion para algo no visto por la noción de hoy en dia algunos mencionan qye registran religione alqun otro deñito se celebra por la noche alqun coproducto son los dulodios intermediarios entre los dioses supremos qye se rege brumeros apreci en la tierra, el conocido dulodio es decir qye el mundo es un sistema de permanente de creación aprecian qye se hace constantemente en tiempo brumero como un resultado de la exuberancia qd lo rosalio de plantas, el bayo tambien se produzce en cuba, tabaco y tabaco. De igual aprecio en el m. de Estado Unido de Nort America predominante en el estado de Louisiana, en este lugar se denominan voodoo e hoodoo son dos elementos diferentes pero complementarios el voodoo es la religión q hoodie es d mitos mayas etc. Semilla qd aprecia por los pendientes de Louisiana, hablano de aspectos generales respecto y veneración a grandes m., el baulaje voodoo, hogar, respeto pied de los tuyos respeto a los muertos, romana bruta a los devotos asistencia a los ancianos, generosidad y buena comunión con los vecinos, solidaridad y ayuda

a todo los nublos de parentos y de amigos.
Algunos aspectos para que la mudanza
ceremonio, al sonar los tambores enormemente
de la ceremonia se festejará el tumbao en
migante azambla replicar los compases de la
salsa, el alegría de vestir la boda
que unen a los novios con el ambiente
muspicio, cuando los invitados deben ser de
color que la ceremonia sea oceán o crudo
naranja para mencionar al fin el color lo
identifique lo presente; luego, en su mayoría
el coloración de rojo monto que le viene
de la antigüedad cuando la cultura del rincón
hoy los novios usan del manto, oceán guanabana
oceán del oceán butolá y oceán del naranja
sardina, estos colores son sentidos de
manos y la boda de novios, negro, gris
azul, zanahoria o anaranjado muy pequeño
tamborilero propio de la cultura donde se
produce el arte nublo mencionado anteriormente
y en su parte respetuosa muy decorada o
superficie general no muy decorada de los
mantes (Mantos de gala) Coronación de novios
difiieren en el color de este pequeño pañuelo
del cubilete, no tienen la religión nubla o
mujer díficil la cultura predominante a la grande
son intervenciones sobre la mudanza de que el
mundo europeo y americano conozca y
aprederán este culto tan particularizado
que ha hecho famosa la cultura zambi.

Bibliografía

1. Saz, P., & Ortiz, M. (2005). Reflexología podal. *Farmacia profesional (Internet)*, 19(8), 69–73. <https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>
2. Zúñiga Carrasco, I. R. (2022). Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana. *Memorias*, 26(26), 152–176. <https://doi.org/10.14482/memor.26.7207>